
! ! ! !本报讯（记者 房浩）夜排档占道堵路，百
货摊人声鼎沸，烧烤店油烟扰民……多年来，江
桥镇鹤望路两侧一直是乱设摊、跨门营业的“重
灾区”。近日，江桥镇重拳出击，通过连续一周的
市容卫生专项整治，一举啃下了这块“硬骨头”，
街道面貌焕然一新，周边居民纷纷拍手称快。

鹤望路南邻万达广场商圈，每当夜幕降
临，近 !""米长的鹤望路两侧就齐刷刷地摆满
了 #"多个烧烤摊和 $%多个夜排档，刺鼻的油
烟、脏乱的路面、喧闹的环境，令周边居民吃尽
了苦头。
为了彻底扭转这一现象，江桥镇展开专项

整治，决不让小摊小贩卷土重来。昨晚，记者现
场探访，发现鹤望路两侧果然已不见林立的摊
位，道路干净整洁，车辆通行顺畅。

江桥镇整治乱设摊
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! ! ! !本报讯 中共中央政治局委员、上海市委
书记韩正，市委副书记、市长杨雄昨天下午会
见了由云南省委副书记、省长陈豪率领的云南
省代表团一行。

韩正对云南省长期以来给予上海发展的
支持帮助表示感谢。他说，全国各省区市在经
济社会发展过程中都有各自的优势和特点，云
南省近年来改革发展的创新经验，上海要认真
学习借鉴，互相取长补短，实现共同发展。沪滇
两地有着深厚的感情，上海将按照中央对于扶
贫工作的最新要求部署，在云南省委、省政府
的统一领导下，全力以赴把对口帮扶工作做得
更好。当前，上海已经到了新的发展阶段，创新

驱动发展、经济转型升级关键依靠改革、依靠
开放，各项改革必须始终抓牢制度创新这个核
心，以政府自身改革为突破口。希望沪滇两地
进一步加强全面合作，共同为国家战略的实施
作出更大贡献。

陈豪代表李纪恒书记，代表云南省委、省
政府和 &'%% 万各族人民群众对上海长期以
来给予的全方位支持和帮助表示衷心感谢。
他说，云南正处于改革开放的关键时期，我们
要全面学习上海在改革开放、经济社会发展、
城市建设和管理等方面的先进经验和理念，
推动全省各项工作再上新台阶，不断深化沪
滇合作。

全力以赴把对口帮扶做得更好
韩正杨雄会见陈豪率领的云南省代表团一行

! ! ! !本报讯 （记者 江跃中 通讯员 黄铮）
“现行的交通管理政策对货运冷藏车的运行
设置了不少限制及障碍，给从事冷链食品生
产销售的企业带来了经营困扰及负担”。市政
协委员、上海长江轮船公司总会计师孙敏卿，
在年初市政协全会期间提交了“关于给予货
运冷藏车更多政策扶持的建议”的提案。日
前，市交通委在回应该提案时表示，“进一步
调整优化货运通行证发放管理制度”。

根据《上海市卫生条例管理办法》等的
规定，冷冻冷藏食品尤其是直接入口的食
品，必须从生产(冷库(运输(商场(顾客整
个环节实行规范配送服务，即整个冷链配送
服务中不能出现某个环节的“断链”。在整个
冷藏配送过程中，城市“最后一公里”的冷链
运输靠的主要交通方式是货运冷藏车，但为
控制货车进城流量，本市货运车通行证是按
!)的比例来核发的，货车通行证成为紧俏
资源。除了降低物流效率外，这一政策还滋
生了部分企业通行证的寻租行为。此外，目
前上海对货车实行限行禁行措施，比如整个
陆家嘴地区白天是禁止限行货车的，有的区
域更是 $&小时禁止货车通行，而大部分的
商场、超市、酒店收货一般集中在白天，这个
问题供需双方难以协调。

针对目前对货车运输进城的管制不利
于冷链物流发展和冷藏车配送末端环节“最
后一公里”所存在的进城难、路难行等问题，
孙敏卿委员认为，单纯的限行措施，难以从
根本上解决城市配送需求与城市交通容量

之间的现实矛盾，应该将目前以堵为主的交
通限行政策，改为积极的政策引导。她建议
改善现有的管理模式，“城市配送冷藏货车
具有公共属性，是公共交通的一部分，应还
原物流行业的市场性，以市场为导向，以服
务为根基”。
提案承办单位市交通委在答复中表示，

为确保中心城区白天道路交通畅通，降低机
动车废气排放污染，本市实施货运机动车夜
运政策，白天（'*%%($%*%%）限制货车进入市
中心（主要是浦西中山环路以内和浦东小陆
家嘴地区等）。这一政策实施至今，对控制白
天交通出行总量、提高城市综合竞争力等方
面起到了积极的作用。对于确需在限制区域
限制时段通行的货运机动车，公安交通管理
部门按照比例核发一定数量的货车通行证。
根据《上海市交通发展白皮书（$%+,）》总体
部署，本市总体上还将严格控制通行证发放
总量，但是适度增加城市配送、快递、冷链等
行业通行证发放比例。对于符合《上海市城
市快递汽车营运技术规范（试行）》要求的快
递专用货车，无需通行证可直接进入本市货
车限行区域，另外，具有沪 -.牌照的 $%%%

多辆货运出租车也可进入本市货车限行区
域，这些车辆主要承担了城市配送、冷藏运
输等市场需求。目前，市交通委已经委托有
关部门对本市道路通行管理政策的优化进
行专题研究，将在此基础上，积极会同公安
等有关部门进一步调整优化货运通行证发
放管理制度。

冷藏车难进城
通行证盼增加

市交通委表示要调整优化管理制度

! ! ! !本报讯（记者 陈杰）日前，市食药监局
公布第二季度食品安全监督抽检结果，!&/'
批次样品中共发现 00批次不合格。其中，水
产品及水产制品不合格样品最多，为 $%批
次；肉及肉制品 +,批。

食药监部门已依法对不合格食品采取
下架、召回措施，并对相关企业立案查处。监
督抽检中，+%大类食品均合格，包括蛋及蛋
制品、食糖、咖啡茶叶及相关制品、薯类及膨
化食品、糖果及可可制品、蜂蜜产品、冷冻饮
品、罐头、食品添加剂、餐饮食品。

记者注意到，易买得南桥店销售的郡
圣奶酪、红列斯特奶酪被检出不合格，涉及

的项目为酵母。上海金山乐购生活购物有
限公司销售的昂立舒渴天益口服液不合格，
涉及项目为菌落总数。乐天玛特普陀店销售
的家乡风肉、华联超市梅岭店销售的咸肉等
不合格。农工商虹口超市有限公司销售的康
辉雪梅、锦江麦德龙金山商场销售的进口加
纳果等不合格，涉及二氧化硫残留量、氯戊
菊酯等。三林酱菜有限公司销售的甜包瓜、
特易购愚园路分公司销售的芹菜等不合格，
涉及糖精钠（以糖精计）、毒死蜱等。松江乐
购生活有限公司销售的鳊鱼、联华超市古北
店销售的黑鱼等不合格，涉及恩诺沙星、孔
雀石绿等。

市食药监局公布上季度食品监督抽检结果

水产品及制品不合格居多! ! ! !今天上午，闸北公安举行“被盗被骗涉案
财物返还活动”，向 $%余名群众发还了今年以
来侦破的一系列侵财类案件中的涉案财物，有
机动车 0辆、助动车 $辆，以及现金、首饰、银
行卡、烟酒等财物价值千万元。

闸北公安在今年以来的春季、夏季专项行
动中，不断加大对系列性、团伙性案件的侦查打
击力度，破获了一批案件，打掉了一批团伙。

本报记者 江跃中 张龙
通讯员 石芳凝 摄影报道

打掉犯罪团伙 涉案财物归主

! ! ! !本报讯（记者 胡晓晶）“嘀”一声扫下早
餐车身上挂的二维码牌，输入你要买的早餐
总金额，加蛋加香肠的 !元手抓饼就买到手
了；要是再加袋豆浆和两个包子超过了 +%

元，还能享受到随机减免一两元的福利———
今早 +%点，在向城路上的百佳好早餐车身
边，只见围起了一圈扫码客，人人都开着手
机上的支付宝。“全过程不用到包里掏钱包
拿一分一厘，一秒钟扫码付钱不光清爽，关

键不要找（零）来找（零）去速度快！”就在对
面东方国际科技大厦上班的常客周华，今天
倒是第一次尝鲜“扫码”买早餐，连连说方
便。而经营这个早餐车的米占梅则告诉记
者：今天从 1 点到 +% 点，$ 小时她卖早饭卖
了将近 +%% 单，其中有 $% 个是通过“嘀”地
扫码付的，让她无需像以往那样又要忙着找
钱又要忙着摊饼，只需看一眼金额又快又干
净。据悉，手机扫码用在早餐车工程上，这在
申城还是第一回。
的确，对很多上班族而言，买早餐是个大

问题。赶着上班本身时间就很紧张，还要伸手

进腰包一通掏钱包找零钱着实麻烦，而且有
的“洁癖族”更怕钱弄脏了手。如今，能扫码付
款的“互联网早餐车”，就能来解决这个生活
中常见的小麻烦。据支付宝方面透露，像百佳
好早餐车这样身上贴着的收款二维码支付宝
早餐车，目前在沪已有 0%%台，布点基本覆盖
到中环以内、上海自贸区、青浦等多个区域的
小区或写字楼密集区，方便一早上班匆忙赶
路的市民。到下个月，沪上支付宝早餐车的数
量将过千台。

今年 !月 +!日，上海市政府与阿里巴巴
集团在沪签署战略合作框架协议。双方将围

绕云计算大数据、智慧城市、电子商务、互联
网金融、智慧健康、社会信用体系等领域开展
合作，推动“互联网2”战略落地。而实际上，近
两年来支付宝已在申城的“互联网!民生”领
域广泛渗透，继超市、便利店、打车、医院和餐
饮之后，如今菜市场与早餐车终于也开始陆
续接入了。

目前，奥食卡、百佳好、珍鼎、独秀馒头
等早餐车品牌和新亚大包早餐门店，都已
经可以用支付宝付款；此外，还有放心阁、
新迎园、粤珍小厨、健尔等品牌，也在后续
接入中。

豆浆包子可以用“支付宝”买单
!"#$

!!"!#

一个月后申城这样的早餐车将过千台


